

学校だより

自立する子・「合い」ある子の育成

校訓

かけはし

至誠・勤労・規律

令和6年9月30日

津幡町立井上小学校

TEL 288-8261

学習や行事を通して季節の移り変わりを感じる

校長 泉 和宏

明日から10月になります。暑さ寒さも彼岸までといいますが、暑かった日々も和らぎ、少しずつ過ごしやすいく日が増えてきました。先日、川の近くにススキが穂をわずかに出していました。また、子供たちが制服の上着を着ている姿も見られるようになりました。1年生が育てていたアサガオも次第に花が咲かなくなり、朝登校後に水やりをする1年生の姿も少なくなりました。子供たちには、このような季節の移り変わりを学習の中で感じさせたいと思います。

さて、10月2日(水)は、運動会を開催する予定です。先週25日(水)は、運動会の全体練習があり、開閉会式や応援の練習などがありました。また、各学年や低中高学年では、これまで個人走や団体競技、団体演技の練習が計画的に行われました。子供たちには、練習の成果を発揮し、自分の団が勝っても負けても、自分の立てた目標を達成してほしいと思います。学校では、運動会までの過程を大切にすることを指導しています。保護者の皆様におかれても、「運動会本番までにどんなことがんばったか」「運動会でどんな練習をしてきたか」等、運動会までの過程に子供たちが注目できるように声掛けをしていただくとありがたいです。そして、終わった後にぜひ労いと励ましの声をかけていただけたらと思います。

また、10月には6年町小学校体育大会、5年宿泊体験学習等、他校の児童や大人の方と接する機会が多くあります。学校では、これまで「こんにちは」「おはようございます」「ありがとうございます」「失礼しました」等の挨拶について、機会をとらえて指導してきました。2学期も、自分で考えて判断し、自分から挨拶をしてほしいと思っています。

写真は、運動会に向けて一生懸命に練習する子供たちの様子です。



〈堂々とした態度で選手宣誓〉



〈元気いっぱいの赤組応援団〉



〈理路整然とした白組応援団〉



〈優勝旗授与の練習。赤組も白組も練習しました〉



〈集中して説明を聞く白組・赤組〉



〈1年生のイスを4年生がきれいにしてくれました〉

〈PTA資源回収〉

11月10日(日)8時からPTA資源回収を行います。新聞や雑誌、段ボールを回収する予定ですので、ご協力をお願いします。たくさん集めておいてください。